



## Difieren legisladores por saldo de operativo en Culiacán

Mientras legisladores de Oposición dudan de las cifras gubernamentales sobre el operativo para detener a Ovidio Guzmán, morenistas afirman que fue una estrategia exitosa con un mínimo impacto a la sociedad civil.

La diputada de Morena por Sinaloa, Ana Ayala, aseguró que muestra de la efectividad del operativo es que las actividades en Culiacán regresaron a la normalidad.

"El foco rojo, que fue en la capital y algunos tramos carreteros, ya se normalizó la situación, gracias a que la población tomó al pie de la letra las recomendaciones de mantenerse en sus hogares. Las actividades económicas también están normales.

"Seguirá habiendo operativos en los 18 municipios para darle certeza a la población de que estamos recuperando la normalidad. Así que los resultados muestran que fue un operativo exitoso, las afectaciones civiles no fueron el tema en esta ocasión", consideró.

El coordinador de diputados de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez, puso en duda los datos de muertos y heridos informados por la Defensa Nacional, pues, indicó, hablan de más de 25 muertos y el informe de seguridad diario indica que en Sinaloa no hubo homicidios.

"La sociedad, las instituciones del Estado y las instancias de los tres órdenes de Gobierno debemos hacer un frente común de respaldo tanto al Ejecutivo federal como al estatal, para lograr la pronta normalización de la vida en Sinaloa.

"No hay tarea más urgente ni más importante que atender el reclamo del pueblo por recuperar la tranquilidad en su vida familiar y personal, y gozar de un entorno de paz, con seguridad y confianza", añadió en un comunicado.

La diputada del PAN, Mariana Gómez, aseguró que los resultados que presumió el Gabinete de Seguridad demuestran que la detención fue un regalo para el Presidente Joe Biden, pues es penoso que la Fiscalía General de la República (FGR) no tenga una orden de detención.



<https://www.reforma.com/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?rval=1&urlredirect=/difieren-legisladores-por-saldo-de-operativo-en-culiacan/ar2531855>